
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE A 

POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA NA 

EXTENSÃO DA RUA PROFª  GUIDA MARES, NO JARDIM VERA CRUZ, DESTA 

CIDADE. 
 

Considerando que este vereador compõe foi procurado por 

líderes comunitários, moradores e entidades, que buscam melhorias urgentes nesta rua e 

região; 

Considerando que paralelamente a questão de infraestrutura, 

também tem a preocupação de todos os moradores, para uma melhor qualidade de vida; 

Considerando que o atual governo preocupado com o sistema 

viário de Sorocaba, deva implantar esta pavimentação para que todos possam transitar 

com mais segurança e acabar com as trepidações nas casas; 

Considerando que a rua acima citada, esta com longo trecho 

totalmente desprovida de qualquer beneficio do executivo para os moradores nesta via; 

Considerando que a citada rua está em péssimas condições, 

pelo grande fluxo de automóveis e caminhões no seu trecho carroçável; 

Considerando que atrelado a grande circulação de veículos 

automotores, a falta de pavimentação do referido leito, vem gerando grandes 

transtornos, pois em época de seca, os veículos que ali transitam levantam uma nuvem 

de poeira, causando problemas respiratórios para os moradores e colaboradores das 

empresas, já na época de chuva, o barro é o grande vilão; 

Considerando que além dos problemas gerados, a falta de 

pavimentação no local, deixa o bairro com um aspecto de abandono total, isto posto é 

que: 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Prefeito, Doutor José Caldini Crespo, solicitando nos informar o que 

segue: 

1) Existe a possibilidade de implantar a pavimentação da rua 

Profª  Guida Mares, no Jardim Vera Cruz? 

2) Se sim, para quando? 

3) Se não, por qual motivo? 

 
 
 

S/S., 29 de Novembro de 2017. 
 
 
 
 
 

Irineu Toledo 
Vereador 

 
 

 


